

中国残留孤兒裁判・東京地裁不當判決

国残留孤児問題の全面解決を図るためには①国の謝罪②公平かつ平等なる損害補償③生活保護によらない生活支援金制度の創設を求めて、これからも裁判闘争と要求行動を続けることを確認しました。

冨田林支部再建の取り組みと  
して、一月一〇日に太極拳教室  
を開講しました。毎週水曜日の  
夜、冨田林市ケアセンター「け  
あぱる」で練習をしています。  
講師は太極拳本部指導員の尾  
中妙子さんで、生徒一四名が参  
加しています。また、西支部の  
大野京子さんも参加され、応援  
していただいています。

者会見が一時から北浜ビジネス会館で開かれました。敗訴の不当な判決が伝わると、弁護団、原告から「どうして孤児が生まれたのか、歴史をしつかり見ていない」などとはげしい怒りの発言があり、中國残留孤児問題の全面解決を図るために①国の謝罪②公平かつ平等なる損害補償③生



一・三〇東京地裁判決をうけ、  
阪原告団と兵庫原告団・弁  
団の共同報告集会と合同記

回の訪説は日本人として  
日本の地で、日本人らしく  
生きる権利、日本人として・

全面的に棄却する判決となり、早期帰国を実現する法的義務、帰国後の自立支援義務、戦争から生じた損害などすべてを認

A group of elderly people are seated at a long wooden conference table in a meeting room. They are all wearing dark-colored clothing. Each person has a white notebook and a pen in front of them, and they appear to be writing or drawing. The room has plain white walls and a simple wooden floor.

めない不当な半  
決でした。

文化行事の要  
ら十四名で開講  
、準備体操から歩き方まで  
の細やかに教えてもらい、初級  
太極拳・二四式を和やかな雰囲  
気の中で楽しんでいます。すで  
に四回目が終了し、体も少し慣  
れてきました。

これから二面にチベット鉄道の記事を連載します。



中国人との日常会話ができます。  
会員・学生割引があります。  
(週一回・二時間・  
六ヶ月二〇回受講)  
受講料・39000円  
二科目受講は58500円  
入学金・15000円  
授業の見学は無料で二科目  
までOKです。プライベート  
レッスンも常時受付中です。

第八六期中國語講座

**講演 「中国はいま何を考えているか-日中関係05年危機の反省-」**  
京都大学・大学院教授 大西 広 さん  
会員の皆さんにはもとより、お友達も誘って多数の参加をお待ちしています。（I部講演会のみ参加：1000円）  
**3月11日（日）午後3時～5時**  
会場：**ホテルグリーンプラザ大阪**  
II部懇親会：午後5時～7時、参加費4000円（要・予約）

